

05/10/2024 Audiencia: \$136.973 Tirada: \$664.000 Difusión: \$664.000 Ocupación:

7.200 2.800 2.800 20,63%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 3

## Minsal designa a nueva seremi de Salud en la Región de Ñuble

CONTINGENCIA. Doctora Michelle de Arcas asumirá su cargo el próximo lunes 7 de octubre.

l gabinete regional de Ñuble registró una salida. Se ■trata de la seremi de Salud, Ximena Salinas, la que será reemplazada por la doctora Michelle de Arcas Orellana, quien actualmente se desempeñaba como médico salubrista del Servicio de Salud Ñuble.

A través de un comunicado público del Minsal, se indicó que "el Ministerio de Salud nombró a la doctora Michelle de Arcas Orellana, como la nueva Secretaria Regional Ministerial (SEREMI) de la Región de Ñuble.

En el escrito, se detalló que la profesional es médico cirujana, especialista en Salud Pública de la Pontificia Universidad Católica de Chile y magíster en Administración en Salud, de la misma casa de

estudios.

"La Dra. de Arcas cuenta con una vasta trayectoria académica y profesional en la red pública de salud, con más de 10 años de experiencia. Destaca su labor en distintos establecimientos de atención primaria de Chillán y, durante los últimos cuatro años, como médica salubrista del Servicio de Salud Ñuble. En este perío-

do, desempeñó importantes responsabilidades entre ellas; Encargada de Epidemiología y Directora Técnica del Proyecto Centro Oncológico Ambulatorio de Ñuble", puntualizaron desde la cartera de la repartición pública.

"El Ministerio de Salud agradece la labor de Ximena Salinas, funcionaria con más de 30 años de experiencia la-



DOCTORA MICHELLE DE ARCAS ASUMIRÁ EL LUNES 7 DE OCTUBRE.

boral en el sistema público de salud, quien se desempeñó como Seremi de Salud en esta región desde abril de 2022", precisaron desde el ministerio de Salud, desde donde además agregaron que la nueva autoridad asumirá sus funciones a partir del lunes 7 de octubre del presente año.